

兵庫県立氷上特別支援学校 11月号 2024.11.20 発行

どんぐり

文字・イラスト 小学部・高等部
 丹波市春日町棚原3098-1 TEL: 0795-75-1737
 Email: Hikami_shien@pref.hyogo.lg.jp
 URL: <http://www.hyogo-c.ed.jp/~hikami-sn/>

【修学旅行】

<小学部>

10月10日～11日に6年生7名は、神戸方面へ修学旅行に行ってきました。友だちや教師と一緒に風呂に入ったり、泊まったりということが初めての児童も多く、貴重な経験をすることができました。初日はお弁当を受け取って須磨シーワールドへ。オルカショーの迫力にびっくりしながら精一杯の拍手を送りました。オルカくじを引いて、かわいいオルカのぬいぐるみのゲットもしていました。宿泊は万葉倶楽部。みんな大浴場に入り、サウナ風呂も経験した児童がいました。二日目はカワサキワールドに宿から歩いて向かい、その後御座船に乗船、神戸の海を満喫しました。昼食はバイキングで、練習の成果か、好きなものを自分で選びたくさん食べることができました。お土産も上手に購入できていましたよ。みんな元気でルールを守りながら、たくさんの経験をして良い笑顔で帰ってくるすることができました。



<中学部>

10月2日～4日、3年生9名で大阪方面に修学旅行に行きました。1日目、カップヌードルミュージアム大阪池田でチキンラーメン制作体験をしました。小麦粉から麺を作る工程を経て、世界で1つだけのラーメンが出来上がりました。阪急電鉄、大阪

モノレールを用いた電車移動では、券売機で購入した切符を自動改札機に通して入場する体験ができました。VSパークでは事前学習で調べ、各自活動したいアクティビティを時間いっぱい楽しみました。大阪新阪急ホテルでの宿泊では、夕・朝食のバイキングで繰り返し食事を選ぶ体験をし、自分が食べられる分量を考えることができました。2日目のUSJはあいにくの雨の中の活動でしたが、全員でアトラクションやショーを楽しむことができました。3日目は海遊館と天保山ハーバービレッジでゆったりと海の生き物を見たりお土産を選んだりすることができました。3日間の体験を通じて、友だちと協力したり、自分で考えて行動する経験をするすることができました。



<高等部>

3年生は、10月16日～18日に2泊3日で大阪方面に修学旅行に行ってきました。1日目、エキスポシティに行き、ニフレで生き物を見たり工作体験をしたり、観覧車に乗ったり、VSパークで楽しんだりしました。そのあとは車窓から大阪の街を観光しました。そして海遊館のはとばから観光船キャプテンラインに乗って宿泊先のホテルに行きました。豪華なホテルでは、楽しみにしていたバイキング夕食をいただきました。2日目はユニバーサル・スタジオ・ジャパンでの活動でした。ハロウィンの雰囲気の中で友達と一緒に過ごす楽しい時間はあっという間に過ぎていきました。3日目はあべのハルカスに行き、ガラス張りの地上300mのビルから大阪の街を見下ろしました。2時間の班別自由行動では美術館に入ったり、目的のショップに行ったり、カフェで一休みをしたりしました。学校に戻ってきたときには、たくさんの人に出迎えてもらいました。天候にも恵まれ、充実した3日間の修学旅行を終えることができました。



【第45回 学習発表会】

<小学部>

今年度小学部は「23ひきのねこ～みんなでさかなをつかまえよう～」の演技を披露しました。みんなお腹がペッコッペコの猫になって大きな魚を捕まえる旅に出ました。6年生の「しゅっぱーつ!」の場面、木を切っていかだを作る場面、湖を渡る場面、体を鍛える場面。最後はみんなで釣った魚を食べる場面。どの場面も練習の成果をしっかりと披露することができました。本当によく頑張りました。保護者の皆様には、たくさんの拍手での声援、応援いただき、また衣装の準備や体調管理等ご協力本当にありがとうございました。



<中学部>

中学部は、「氷上ドリームフェスティバル～みんな元気!キラキラ輝こう!～」の舞台演技を行いました。ダンスでは、みんなで楽しく踊ることを大切に練習し、ヒカミンピックでは、自分たちであることを考えたり旗を作ったりするなど、生徒が主体的に取り組みました。歌では、心を込めて歌うことを大切に、動きをつけたりソロで歌ったりすることにチャレンジしました。和太鼓演奏では、演奏しながら躍動感あふれる動きができるように、何度も練習を積み重ねました。アナウンサーとエキストラの演技も、タイミングよくできるように頑張りました。日頃の練習の成果を発揮することができたのも、保護者の皆様や職員の皆様の温かいご配慮があったからだと思います。色々ご協力いただき、ありがとうございました。



<高等部>

高等部は「挑め自分史上最強のおもてなし～喫茶販売学習の発表～」ということで、「喫茶・販売」学習の発表を行いました。1年生は和太鼓を使った演奏、2年生はドリフターズの替え歌、3年生はファッションショーをモチーフにして、それぞれ舞台発表をしました。限られた練習の時間でしたが、どの学年も練習の成果を発揮して頑張りました。販売では、1年生が木工室で、手芸作品(さり織り・りんか編み)を、2年生が美技室で、野菜や花苗、木作品を販売しました。3年生は縫工室で、喫茶「かしの木」(接客学習)を行いました。お客さんの呼び込みや誘導、会計など役割分担をして、お店がうまくまわるようにみんなで協力して頑張りました。たくさんの方に来店いただき本当にありがとうございました。保護者の皆様にはお弁当の準備など、いろいろとご協力いただきありがとうございました。



【同窓会ボウリング大会】

10月27日(日) 氷上スカイボウルで同窓会ボウリング大会が行われました。平成3年度～令和5年度の卒業生37名とその御家族の方3名が参加されました。この日のために腕をみがいておられてきたという方をはじめ、みなさんボウリングと久しぶりの再会を楽しまれている様子でした。年に1度の催しですが、和気あいあいとした雰囲気の中、大いに盛り上がりました。



今年度の学校通信『どんぐり』は、隔月発行となります。

(4月、6月、9月、11月、1月、3月を予定)

毎月の行事予定につきましては、各学部通信または本校内HP「年間・月別行事予定」(QRコード参照)をご覧ください。



